

J'ai raté « L'Equipe » mais vraiment, je savoure le « New-York Times »

42 km de bonheur !

Par Isabelle Augaudy

□

"I wanna be a part of it" Franck Sinatra donne le ton sur la ligne de départ du magnifique pont de Verrazano. Un ciel bleu sans nuage, 47 000 coureurs sur ce pont suspendu, l'émotion est forte, l'envie aussi.

Le « bleu-blanc-rouge » est de sortie, nous sommes 5 amis à prendre le départ, fous de joie d'être là. On se sépare en deux groupes et nous voilà partis pour 42,195 km à travers les 5 districts de New York.

Après une première tentative de marathon avortée en avril dernier à Paris (une fin précipitée dans les bras d'un pompier dans le tunnel au 28

ème

km, bien involontaire, je précise), je prends le départ avec un peu d'appréhension.

Donc, premier marathon, première fois à New York, je me fixe un seul objectif : passer la ligne d'arrivée, prendre un maximum de plaisir pendant la course et oublier Paris.



Les participants français du marathon ING NYC 2011. De gauche à droite, les coureurs ont posé devant le stand de leur pays.